

La Russie est disposée à envoyer plus d'experts militaires au Venezuela si besoin est



Moscou, 22 juillet (RHC)- Le vice-ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Riabkov, a signalé que son pays est disposé à envoyer plus d'experts militaires au Venezuela si besoin est.

Dans des déclarations à la presse, le vice-ministre russe des Affaires étrangères a réaffirmé qu'il n'y a pas de troupes de son pays au Venezuela mais des experts qui se chargent de l'entretien technique des équipements militaires fournis à ce pays sud-américain avant l'éclatement de la crise.

Sergueï Riabkov a cependant précisé que si le gouvernement vénézuélien avait de nouveau besoin de ce type d'aide, des actions seraient entreprises pour envoyer de nouveaux spécialistes afin de préserver l'état technique de ces armements.

Hier, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza a réaffirmé qu'il n'y a pas de troupes étrangères dans son pays et que le Venezuela ne promouvra jamais un conflit militaire.



Radio Habana Cuba